
Herr Halbach berichtet über den letzten Ausschuss für Eigenbetriebe und Beteiligungen.  Der 
Abschluss des Jahres 2010 der Bäder GmbH wurde dort vorgestellt. Er hat den Eindruck, dass 
Herr Eden sehr engagiert in seiner Arbeit  ist. Es zeichnet sich wohl ab, dass das „life-ness“ in 
2011 mehr Einnahmen erzielt hat als im Jahre 2010.  
 
Herr Werner  hat am Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr teilgenommen.  
Allerdings hat Frau Gottlieb die wesentlichen Sitzungsdetails bereits ausgeführt. 
 


